

## Criadores participaron en desfile de conmemoración del Asalto y Toma del Morro de Arica

Autor: Héctor Parraguirre Jara

Información: Gabriel Varela y Antonio Arancio desde Arica



El sábado 7 de junio se realizó en Arica el desfile por el aniversario del Asalto y Toma del Morro y la Federación Criadores de Caballos Raza Chilena estuvo presente con la delegación que está en la puerta norte del país.

El secretario general, Mateo Rodríguez, las directoras Andrea Castagnoli y Carola Luengo, y el gerente general (s), Gabriel Varela, acompañaron a los integrantes del mundo huaso que fueron parte de esta importante actividad.

Uno de ellos fue Javier López, jinete y criador ariqueño, quien comentó la clínica de funcionalidad que dictó Rodrigo Castell en la Medialuna Las Maitas del Valle de Azapa.

López facilitó su yegua para la exposición de Castell y luego del trabajo realizado por el especialista, la encontró "demasiado bien, muy bien de rienda".

"Es muy buena la iniciativa, nos gustó mucho que viniera alguien de tan lejos a Arica, que estamos muy retirados y todo nos cuesta mucho. Así que estamos muy felices", expresó.

Comentó que tiene dos yeguas, una "que me regaló un gran amigo, Andrés Bu-Antun" y que participa "siempre en familia", como se le vio en este desfile.

Su intención es criar caballos chilenos y ya tiene nombre para su criadero: San Elías.

Fue otra de las actividades cumplidas por la Federación de Criadores en Arica, en esta visita que tiene por objetivo avanzar en la creación de una Asociación de